

Vuelco sin heridos en Colonia López



Una familia oriunda de la localidad bonaerense de Olavarría volcó en la ruta nacional 143 a la altura del paraje de Colonia López.

Los bonaerenses transitaban por el lugar retornando desde la ciudad de Mendoza hacia su lugar de origen cuando, en la conocida curva de Colonia López, el conductor de un Peugeot perdió el dominio del vehículo, que salió de la cinta asfáltica y terminó volcado sobre uno de sus costados.

Según admitió quien manejaba, se quedó dormido y esto hizo que no pudiera controlar la trayectoria del automotor.

Afortunadamente, y más allá de lo aparatoso del siniestro, no hubo que lamentar víctimas personales puesto que quienes viajaban en el auto resultaron ilesos.